

— NEUSÄSS | STADTBERGEN | DIEDORF | STAUDEN | ZUSAMTAL —

# Augsburger Land



## Stadtberger besuchen ihre Partnerstadt in Italien – mit dem Fahrrad

„Wir könnten doch mal mit dem Fahrrad unsere Partnerstadt Bagnolo Mella besuchen“, sagten sich Paul Reibacher, Stadtrat und früherer 3. Bürgermeister von Stadtbergen, sowie Erich Maydl, ehemals 2. Vorsitzender des Partnerschaftsvereins. Dieses Jahr realisierten sie ihren Plan. Die Fahrt ging vom Brennerpass, den Eisack abwärts, zum ersten Etap-

penziel Brixen. Die vermeintliche „Bergab-Tour“ entpuppte sich als Herausforderung mit schweißtreibenden Steigungen. Über Salurn, Rovereto, Verona, Solferino und Montichiari erreichten sie Bagnolo Mella. Im Ziel wurden sie von Touristen und den italienischen Gastgebern mit Applaus begrüßt.

Text/Foto: Erich Maydl